

val de gâtine

L'accueil sera amélioré à l'Ombrelle

L'élargissement des conditions d'accueil de l'Ombrelle à Saint-Pardoux et la réhabilitation du centre social à Coulonges, ont fait l'objet de discussions lors du dernier conseil communautaire.

L'Ombrelle à Saint-Pardoux. Le nombre de places à la halte-garderie est de douze, s'adressant à des enfants ayant de trois mois à quatre ans. Trois agents sont employés à temps complet, la prise en charge des enfants a lieu le mardi, le jeudi et le vendredi de 8 h à 18 h sur une semaine d'école (soit trente-six semaines) et la structure est fermée pendant les vacances scolaires. Treize familles fréquentent l'Ombrelle, soit neuf enfants sur trois jours et quatre enfants sur deux jours. Mais la demande des familles est plus grande, montrant une liste d'attente de treize d'entre-elles pour deux à trois jours par semaine. Sont pointés un manque d'espace pour la sieste de douze enfants dans le dortoir. Cette situation devrait conduire à une nouvelle organisation à la

rentrée prochaine. Si les jours et les horaires ne devraient pas changer, toujours sur trente-six semaines en temps scolaire, six semaines devraient s'ajouter sur le temps de vacances (une semaine à la Toussaint, une à Pâques une en février et trois en juillet). Pour répondre à ces nouvelles conditions d'accueil, l'achat d'un modulaire adapté pour la sieste des petits du centre de loisirs (dix-huit couchages maximum), devient indispensable. « Nous souhaitons que l'offre de garde soit en cohérence avec l'accueil de loisirs et les autres structures de la communauté de communes, explique Danielle Taverneau, vice-présidente de Val de Gâtine. Pour pouvoir mettre en place ce nouveau dispositif, en raison du manque de places, un algeco sera installé et servira de dortoir aux petits de l'accueil de loisirs pendant les vacances, puisqu'avant ils utilisaient les locaux de la halte-garderie qui était fermée pendant les vacances. En même temps la municipalité de Saint-Pardoux met à disposition une

salle du foyer rural pour les activités des plus grands. Ces deux nouvelles conditions réunies permettent d'envisager l'ouverture dès les vacances de la Toussaint. » Les crédits nécessaires à la dépense seront à prévoir au prochain conseil.

Centre social de Coulonges-sur-l'Autize. La délibération du 24 octobre 2017 a approuvé le projet de réhabilitation du centre social pour y accueillir l'association les Restos du cœur. La DETR (Dotation d'équipement des territoires ruraux) a été sollicitée. Compte tenu du rapport de diagnostic amiante, il convient de prévoir un lot de désamiantage avant travaux, mais aussi la réfection des clôtures et l'élargissement de l'accès pour 5.000 € HT et la peinture des façades pour 3.800 € HT. Cela porte le marché de maîtrise d'œuvre total à 15.800 € HT. Un nouveau marché à procédure adaptée est lancé pour huit lots, sur la base d'un estimatif de travaux de 132.400 € (au lieu de 120.000 €), avec les options.